

A Santiago Creel ya le urge que la oposición diga quién va a ser candidato en 2024



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, declara que le urge que los partidos de oposición definan quién va a se su candidato en las elecciones de 2024.

- Declaró que no está dispuesto a esperar y "que este desastre" siga perjudicando por lo que le urge que se defina al candidato presidencial.
- Santiago Creel también compartió que no considera que haya alguien más preparado que él, haciendo mención a su carrera política,
- En entrevista para LatinUs, realizada por Víctor Trujillo (caracterizado de Brozo), Santiago Creel urgió a que los partidos de oposición, PAN-PRI-PRD, escogieran al candidato para las elecciones 2024.
- El integrante del PAN y presidente de la Cámara de Diputados compartió un clip de la misma mediante su cuenta de Twitter, adjuntando la frase: "Estoy listo para dar la batalla y que #RescatemosMéxico".
- Santiago Creel explicó que quiere, puede y debe ser el candidato que compita contra el grupo parlamentario Morena, ya que desea "estar en la primera línea de defensa en las elecciones de 2024.
- "Quiero: Porque no estoy dispuesto a que este desastre le llegue a mi familia, a mis hijos y a mis nietos".
- También indicó que puede ser candidato de los partidos de oposición porque tiene la experiencia de construir instituciones modernas y democráticas.
- Tal como lo ha hecho desde que formó parte de la consejería general del Instituto Federal Electoral, extinto IFE (también fue secretario de Gobernación de 2000 a 2006).
- Santiago Creel mencionó que su deber está en que todo se lo debe a México, tal como lo puntualizó.

				O COLOR		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						sdpnoticias	0	21/05/2023	LEGISLATIVO
				Carrie of the Ca					

Incluyó que no le teme a nada más que a Dios (se declaró creyente), por lo que quiere participar en "la primera línea de defensa" ante el grupo de Morena.

Santiago Creel finalizó su diálogo señalando que quiere un gobierno que construya y no que destruya o que no respete a la Constitución.

https://www.sdpnoticias.com/mexico/a-santiago-creel-ya-le-urge-que-la-oposicion-diga-quien-va-a-ser-candidato-en-2024/